



Sanitarios actualizan sus conocimientos de la diabetes en menores

Profesionales de enfermería de varias áreas del Puerta del Mar han realizado un curso

Redacción / CÁDIZ

Profesionales de enfermería de las áreas de Pediatría, Neonatología, Urgencias y UCI pediátricas del Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz han desarrollado un curso para actualizar sus conocimientos sobre la diabetes tipo 1 en menores, especialmente relacionado con la importancia del tratamiento, la prevención de complicaciones y el seguimiento del proceso.

La Unidad de Gestión Clínica (UGC) Intercentros de Pediatría de los hospitales Puerta del Mar y de Puerto Real diagnostica anualmente una media de 12 casos de diabetes tipo 1 -denominada también diabetes insulinodependiente, juvenil o de inicio en la infancia- con un seguimiento, en la actualidad, de 90 pacientes.